

# Selenggarakan Lomba Balap Karung, Babinsa Sumowono Tanamkan Semangat Para Pahlawan Di Kalangan Generasi Muda

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.INDONESIASATU.ID](http://SALATIGA.INDONESIASATU.ID)

Aug 2, 2023 - 16:04



SUMOWONO-Selain melaksanakan Pengibaran Bendera Merah Putih, banyak cara masyarakat untuk menggambarkan rasa suka cita menyambut Hari kemerdekaan Republik Indonesia yang ke 78 Tahun 2023.



Salah satunya, dengan menggelar pesta rakyat, memang hampir setiap tahunnya kegiatan ini selalu diadakan. Selain sebagai bentuk gambaran kesenangan menyambut hari kemerdekaan, pesta rakyat juga berfungsi sebagai sarana untuk mempererat tali silaturahmi dengan sesama. Rabu(02/08)

Hal ini juga terlihat di Desa Sumowono, sekelompok anak-anak usia sekolah tampak terlihat riang gembira saat mereka melaksanakan lomba Balap Karung yang diselenggarakan oleh anggota Koramil 10/Sumowono.

Sertu Yamdi bersama 1 orang anggota Koramil 10/Sumowono tampak mengatur jalannya lomba yang diikuti oleh anak-anak laki-laki dan perempuan, riuh tawa serta sorakan terdengar ketika 2 orang anggota Babinsa tersebut memulai pertandingan Balap Karung.

“Senang rasanya melihat keceriaan mereka dan semangat mereka saat melaksanakan lomba tersebut, semangat mereka dalam menyambut HUT Kemerdekaan RI ini tentu nya juga harus diiringi semangat mereka dalam mengisi dengan prestasi di alam kemerdekaan ini”pungkas Sertu Yamdi.

Usai mengadakan lomba tersebut, Sertu Yamdi mengatakan bahwa, kegiatan

yang dilaksanakan di Lapangan Desa Sumowono Kecamatan Sumowono Kabupaten Semarang ini merupakan swadaya dari mereka berdua.

Ia juga berharap, dengan pelaksanaan kegiatan lomba ini, kekompakan warga di wilayah binaan ini bisa terus terjaga dan keakraban dengan Babinsa terus terpupuk.

“Kegiatan perlombaan ini dalam rangka memeriahkan HUT Kemerdekaan RI ke 78, hal ini sebagai wujud dalam meneladani semangat perjuangan para pahlawan yang telah berjuang dalam merebut Kemerdekaan Republik Indonesia.”ungkap Yamdi

Editor:Yudha27